

In einer Stunde im Stadion 17 Kilometer abgespult

Sport- und Gesundheitsfest an der Fachhochschule wurde ein voller Erfolg.

Laufsport – Die Sonne schien prächtig, die Organisation war perfekt, und die Beteiligung übertraf alle Erwartungen. So wurde das Sport- und Gesundheitsfest der Stralsunder Fachhochschule letzte Woche ein großer Erfolg. Auf dem Campus fanden Fußballturnier, Kinderfest und Geschicklichkeitsturnier FH-Lympics statt.

Dramatisch ging es im Endspiel der Fußballmannschaften zu. Nach der Verlängerung stand es immer noch unentschieden, so dass die Entscheidung im Elfmeterschießen fiel. Anschließend gab Professor Wolfgang Schikorr den Startschuss zum 9. Stundenpaarlauf der Fachhochschule. Insgesamt 56 Laufbegeisterte spurteten in Zweierteams eine Stunde lang abwechselnd die Stadionrunde. Die meisten waren Studenten oder Mitalieder aus den Sport-

vereinen in der Hansestadt. Bei den Männern absolvierten Ralf und Ronald Mauke vom SV Hanse Klinikum Stralsund 17087 Meter und siegten damit vor Birger Tornow und Thomas Wenske (16775 m), Jens-Uwe Glander und Chris Plumeyer (16561 m), Richard Kinder und Torsten Wohlatz (16170 m) – alles Teams der FHSG Stralsund – sowie vor Marko Witte und Kester Heiden (15990 m) vom SV Uhlenhaus Stralsund. Die Entscheidung bei den Frauen machten die Läuferinnen der FH Stralsund unter sich aus. Sabine Brüser und Kathleen Hohenstein liefen 12642 m, Diana Bartsch und Hoa Bui kamen auf 11290 Meter. Bei den gemischten Paaren dominierten Nico Hänsel und Manuela Franz vom Laufteam Rügen in guten 15970 m den Wettbewerb, gefolgt von den Maschinenbaustudenten

Anna Kleist und Moritz Jalas (14162 m) bzw. Felix Worschech und Ulrike Frey (13885 m). Die Kinder flitzten 30 Minuten auf der Aschenbahn. Celine Belz und Cindy Keipke schafften 6800 m, die Schwestern Jette und Nele Hohenstein vom TSV 1860 packten insgesamt 6020 m. Arnd

Lander von der FHSG Stralsund nutzte den Bahnlauf zu einem Leistungstest und drehte seine Runden im Alleingang. Mit insgesamt 14360 gelaufenen Metern stellte er für den Landkreis Vorpommern-Rügen einen neuen Rekord in der Altersklasse M 55 auf. ak



Start zum Stundendaarlauf an der Fachhochschule.

Foto: Andre Kobsch

Quelle: Ostsee-Zeitung Ausgabe Stralsund vom 11.06.2013